
 

 

 

 
藤井寺中学校  ２年１組  岩﨑 大翔 

『挑戦したいこと』  

 私の挑戦したいことは、文武両道、部活と勉強の両立です。 

 部活は野球部に入っています。野球は奥が深く、練習することが本当にたくさんあります。顧問の

先生方のアドバイスどおりやってみたり、日頃から YouTubeや本で野球の研究をしたりしますが、

難しいことが多いです。そのため、練習毎に、「今日の目標」を決めて練習するようにしています。 

今は、先生とチームメイトから信頼してもらえるキャッチャーになれるように、ピッチングやポジショ 

ニングなどの戦略を研究しています。大変なことも多いですが、とてもやりがいに溢れていると感じ

ています。チームみんなと一緒に、練習に励み、チーム内のコミュニケーションを大切にして、チーム

力を上げていきたいと思っています。目標にしているのは、阪神タイガースの梅野選手や元ヤクルト 

スワローズの古田選手です。 

 勉強面では、来年は３年生になり受験がやってきます。今は高校でも野球を続けてみたいと    

思っています。そのためにも、勉強に力をしっかり入れて、今のうちに基礎学力をつけて、３年生の

時には高校の選択肢を多く持っていたいと思います。また勉強を頑張ることは、野球の研究にも 

つながる部分が必ずあると思います。正直、これまで勉強については、それほど真剣にかんがえた

ことはありませんでした。これからは、しっかりと授業に取り組み、テストでいい結果が出せるように

努力します。野球のおかげで、勉強面に関しても真剣に考えられるようになりました。 

 野球のおかげで、文武両道を心掛けるようになり、私生活にもハリが出てきたと思います。一度 

しかない中学生生活、大切にしたいと思います。 

＜ 優秀作品・中学生の部 ＞ 

道明寺中学校   ２年１組   石黒 琴子 

『今できることと次できること』  

 「えっ」、思わず私はある画像を見て言ってしまった。多頭飼育崩壊の画像だ。犬が家に何十匹も

いる。毛は生えほうだい、体は汚れほうだい。むごい姿だ。しかもたくさん犬がいるので動きにくそう

だ。私は 動物愛護のボランティアをしているのでこういう状態は知っていたが、これほどまでとは

思っていなかった。驚きながら私は思った。なぜこんなことが起きているんだろう。この子たちがこう

なったのは私たち人間が原因。 

なのに何も思わないのだろうか。そのとき、はっと気づいた。みんな知らないからだ。当然のことなの

に私は気づかなかった。なら私が発信すれば良いことにも気づいた。 

 私はまず今できることをしようと思った。できることといったら今私がしているボランティア。この前

も手づくり市でお手伝いをした。あとできることといったら、学校の授業でなにかの機会があれば

発信することだろう。 

 そのことを踏まえて私が次できることは、SNS での発信だ。SNS はたくさんの人が使っているの

で人目につく。私はまだ SNS のアカウントを持っていないので持ってから始めようと思う。今私は 

そのときのために、動物愛護についてこれまで以上に調べノートに書くようにしている。 

 動物も人も命の重さが同じなのを知ってほしい。 


